

Queridas FAMILIAS, queremos daros la bienvenida a esta COMUNIDAD EDUCATIVA SALESIANA que ya es vuestra casa desde hoy mismo.

¿Qué SOMOS?

AMPAS es la asociación de padres, madres y tutores de alumnos de nuestro colegio. A estas familias las representa una junta directiva formada por 15 madres y padres voluntarios que trabajan por y para que nuestro colegio sea un espacio educativo todavía mejor de lo que lo es. Todos tenemos algo en común, que estamos para ayudaros y para fomentar esa relación tan necesaria como es la relación ESCUELA-FAMILIA, respaldada y fomentada por las actuales leyes educativas. También es órgano de representación y participación de las familias en el colegio, siendo, además, el hilo de comunicación entre ambos, representando a las familias ante las instancias educativas y otros organismos públicos y privados.

¿Qué HACEMOS?

Desde **AMPAS** ayudamos a TODAS las familias en las dudas que podáis tener sobre el funcionamiento del centro, sobre el ideario, etc, pero también en materia de trámites a realizar o situaciones familiares especiales. También organizamos talleres, charlas y cursos de formación para las familias con temas actuales. Colaboramos económicamente en todas las actividades culturales en todos los niveles del centro, como los certámenes de relatos, poesía o el famoso Matebosco. Estamos en continua colaboración con la dirección y administración del colegio respecto a infraestructuras y acondicionamiento del centro, intentando aportar nuestro granito de arena en la compra de materiales como los purificadores de aire, equipos informáticos, ayuda en la reforma de nuestro teatro, etc

Y por supuesto, la parte más conocida por la mayoría de familias, participamos en todas las celebraciones de todas las fechas importantes del colegio, como la jornada de convivencia en honor a Don Bosco, la xocolatà de fallas, la visita de SSMM lo Reyes magos, o la fiesta escolar de María Auxiliadora, invitando a TODOS los alumnos a almorzar y, ya en la noche, a la conocida cena en su honor. Por último, aunque no menos importante, nuestro lado más solidario, colaborando con Payasospital, apadrinando un niño de Misiones Salesianas, recaudando y colaborando con Cáritas, con pisos de acogida de la fundación FISAT, etc.

¿Por qué TODOS somos necesarios?

Para llevar a cabo todas estas actividades junto con el colegio por nuestros hijos y familias, necesitamos vuestra ayuda y participación activa como los primeros y principales educadores que somos, y vuestra aportación económica, tan necesaria para que los proyectos se hagan realidad en el sueño de Don Bosco. Sin esa aportación de tan solo 36 euros al año por familia, es imposible sufragar los gastos de certámenes culturales, almuerzos, celebraciones, donaciones o rehabilitaciones.

Os invitamos y animamos a participar abierta y activamente de esta apasionante aventura que es la educación de nuestros hijos e hijas. Podéis contactar con nosotros a través del correo electrónico ampasvsjb@salesianos.edu para cualquier cosa que deseéis.

Recibid un cordial y afectuoso saludo,

LA JUNTA DIRECTIVA DE AMPAS

FICHA DE INSCRIPCIÓN Y ASOCIACIÓN A AMPAS

(Para rellenar y entregar junto con la matrícula)

Por la presente solicito/solicitamos la inscripción en la Asociación de Madres y Padres de Alumnos del Colegio Salesiano San Juan Bosco de Valencia:

Datos del socio/a - APELLIDOS Y NOMBRES DEL PADRE/MADRE/TUTOR	
Haga clic o pulse aquí para escribir texto. ----- Haga clic o pulse aquí para escribir texto. -----	
Datos del alumno/a - APELLIDOS Y NOMBRE DEL ALUMNO/A EN EL CENTRO	
Haga clic o pulse aquí para escribir texto. ----- Haga clic o pulse aquí para escribir texto. -----	
Escoge solo una opción para la gestión de tus datos	
Opción A - Permitir la cesión datos	Opción B - Rellenar datos
Permiso cesión de datos entre el colegio y AMPAS	Correos electrónico del socio/a ----- -----
<input type="checkbox"/> Acepto la cesión mis datos disponibles en el Colegio Salesianos San Juan Bosco de Valencia a la Asociación de Madres y Padres de Alumnos Salesianos (AMPAS) del colegio San Juan Bosco de Valencia para facilitar su gestión y consulta.	Teléfonos contacto //
	Domicilio (dirección, localidad, CP) ----- -----
	Cuenta Bancaria (IBAN): ----- -----

Autorizo/autorizamos a adeudar en la cuenta bancaria la cuota autorizada por la Asamblea general de socios que consiste en una única cuota anual de **36 euros** domiciliada en el primer trimestre del curso. **La cuota será única por familia.**

Cualquier cambio en los datos personales, así como de la cuenta bancaria, deberán comunicarlo a AMPAS a través de la dirección de correo electrónico:

ampasvsjb@salesianos.edu

Firma de los padres/tutores:

Enviar

En, a de de

El AMPAS del Colegio salesiano San Juan Bosco le informa que sus datos serán incorporados a un fichero automatizado titularidad de dicha entidad. El AMPAS del Colegio Salesiano San Juan Bosco garantiza que todos los datos facilitados se utilizan exclusivamente para la comunicación directa entre el AMPAS y el interesado/a. En ningún caso se cederán dichos datos a ningún tercero, Administración Pública o empresa, salvo para facilitar los listados de alumnos/as a los organizadores de las actividades escolares del citado colegio. Los interesados podrán ejercer el derecho de acceso, rectificación y cancelación, si así lo solicitan, por correo certificado a: AMPA del Colegio salesiano San Juan Bosco – Avda de la Plata, 10 – 46013 VALENCIA (Valencia).